

Políticas públicas

Señor Director:

Se ha iniciado el Diplomado en Evaluación de Impacto de Programas y Políticas Públicas, que imparte el Instituto de Economía UC y el Centro J-Pal para Latinoamérica y el Caribe. El apoyo que se ha recibido de las fundaciones Olivo, Colunga, San Carlos de Maipo y Mustakis, a través de becas a los y las estudiantes, es de gran relevancia. Se materializa a través de la capacitación de alto estándar de profesionales que trabajan en el área de evaluación de proyectos.

Se ha apoyado a once estudiantes becados —cerca de un tercio del total de estudiantes del diplomado—, profesionales de ONG que trabajan en terreno en desafíos cruciales para el país en temas de pobreza, desigualdad y educación, entre otras. La evaluación —particularmente desde el punto de vista económico— es al-

tamente importante en este tipo de programas y políticas. Con el objeto de evaluar su efectividad, los resultados deben sustentarse en evidencia empírica y rigurosa, lo que tendrá impacto en los beneficiarios y en la sociedad entera.

El trabajo conjunto entre la academia, las fundaciones, el Estado y el sector privado representa una fuente de colaboración que es fundamental para avanzar en políticas públicas que impacten en el bienestar de nuestra ciudadanía. En este trabajo, las universidades tenemos una gran responsabilidad de aportar al país.

Ignacio Sánchez D.

Rector, P. U. Católica de Chile